

Forums pour l'entourage

établissement psychiatrique

Par soeurette63 Posté le 20/02/2025 à 07h16

Bonjour,

La situation à la maison avec ma sœur est devenu insupportable. Ma mère se fait dépouiller, ma sœur vole et nous ment, impliquant maintenant notre entourage. Alors nous avons pris la décision, avec son consentement, de la faire entrer dans un établissement psychiatrique pour gérer sa dépression.

Les centres de désintoxe, étant retissant à l'accueil des addcits de la cocaïne, car ils n'ont à ce jour pas de moyens de substitut, nous espérons que l'aider à soigner avant tout la dépression liée à sa consommation va l'aider dans son processus de guérison.

Et soyons clair, on n'arrives plus à vivre avec elle. la savoir garder par des professionnel un temps nous aiderais à remonter la pente un moment. Je suis sous antidépresseurs et anxiolytiques depuis 2 ans maintenant et l'état psychologique et physique de ma mère se dégrade.

Avez-vous également opté pour cette solution ?

Est-ce que c'est horrible de souhaitez de ne plus la voir pendant un temps ?

J'ai l'impression de m'en débarrasser et je culpabilise..

3 réponses

soeurette63 - 20/02/2025 à 21h37

Ce soir nous l'avons emmené aux urgences. J'espère qu'il vont lui trouver une place.
Elle veut s'en sortir, je le sais.. Mais nous on est plus capable de la soutenir moralement et surtout financièrement.

Chris94 - 22/02/2025 à 08h12

Bonjour

J'ai posté un message sur la situation de notre fils de 19 ans addict au cannabis et déscolarisé depuis un an.

Comment avez-vous fait pour l'amener à la conclusion de l'hospitalisation ?
et comment s'y prendre ? dans ses rares moments de lucidité notre fils dit que ce serait la solution mais l'addiction revient vite et on n'a pas le temps de se retourner.

Avec quel médecin avez-vous pu en parler ? votre généraliste ? votre soeur est-elle majeure ?

Merci d'avoir écrit ce post, pourrez-vous nous donner des nouvelles et nous dire comment cela se passe ?

Bon courage à votre famille

Chris94 - 22/02/2025 à 13h50

Bonjour

Votre sœur est-elle majeure ?

C'est un exemple qui vaut ce qu'il vaut, chaque cas est participer mais en consultation addicto pour notre fils, on lui a dit qu'il fallait soigner sa dépression plutôt que sa consommation de cannabis.

Vous faites bien d'attaquer « le mal à la racine » par l'angle de la dépression. La drogue vient aggraver le pb mais n'est peut-être pas le pb.

Bon courage à vous et à votre maman